

Pressemitteilung

FernUniversität in Hagen

Susanne Bossemeyer

30.06.1997

<http://idw-online.de/de/news2479>

Forschungsprojekte
Geschichte / Archäologie, Gesellschaft, Politik, Psychologie, Recht
überregional

Promotion an der FernUniversität

Ende Mai 1997 wurde Ursula Krambrock mit der Arbeit "Computerspiel und jugendliche Nutzer. Hermeneutische Deutungsversuche des Phänomens "Adventure-Computerspiel" und seiner jugendlichen Nutzer und Nutzerinnen" im Fachbereich Erziehungs-, Sozial- und Geisteswissenschaften der FernUniversität in Hagen zum Dr.phil. im Fach Erziehungswissenschaft promoviert.

Christel Will 2